

Ayer en Los Pinos se volaron la barda: Gamboa y Nacif son unos santos. Los demonios somos los periodistas.



Mañana, en La Jornada, los pormenores del Grito

Se aplicará en la AFI “importante depuración”; privan actos delictivos

■ Unos 800 agentes están sujetos a investigación interna

GUSTAVO CASTILLO

■ 22

Nada ilegal en negocios de los Bribiesca, según auditorías: SFP

ELIZABETH VELASCO

■ 28

Desecha la Cámara conformar una comisión para el caso Oaxaca

■ El magisterio anuncia una caravana hacia el DF para exigir desaparición de poderes

■ 53 y 54

columnas

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	38
ECONOMIA MORAL • JULIO BOLTVINIK	39
CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ	50

opinión

GABRIELA RODRÍGUEZ	34
ADELFO REGINO MONTES	34
LUIS JAVIER GARRIDO	35
JAIME MARTÍNEZ VELOZ	35
JOSÉ CUELI	6a

■ Representantes aprueban extenderla 1,125 kilómetros

Banderazo en EU para levantar otra barda fronteriza

■ También refuerzan controles de seguridad; el proyecto, al Senado

■ Legisladores reconocen que todo es parte del juego electoral

■ Derbez: imponer muros es no entender el fenómeno migratorio

DAVID BROOKS, CORRESPONSAL

■ 30

EL TEMA IRANI POLARIZA A LOS NOAL



Alfredo López, ministro cubano de Pesca, recibe al presidente de Irán, Mahmoud Ahmadinejad, a su arribo a La Habana para participar en la cumbre de Países No Alineados. El plan nuclear de Teherán centró los debates y trascendió que plasmar un respaldo en la declaración final era difícil de aceptar por algunos delegados, quienes preferían una redacción “más equilibrada” ■ Ap

BLANCHE PETRICH Y GERARDO ARREOLA

■ 40